

DISA JAÉN: SOCIALIZAN ALERTA DE SARAMPIÓN EN AMÉRICA LATINA

En los ambientes de la sala situacional hoy (viernes) el Lic. Julio Vidaurre y la Lic. Dora Ramirez de la Dirección de Epidemiología de la DIRESA Cajamarca socializaron la normativa de alerta epidemiológica de sarampión en América Latina.

Se han presentado casos en países como Colombia y Ecuador, en lo que respecta América Latina, por lo tanto, nuestro país no se encuentra al margen de su amenaza, siendo necesario hacer un trabajo preventivo desde el sector salud para evitar tenerlo.

El Director de la Disa Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera participó de la reunión acompañado de Promoción de la Salud, Epidemiología, Comunicaciones, Servicios de Salud, Atención Integral y Calidad en Salud, Articulado Nutricional, Laboratorio referencial, estadística y Cadena Frío.

La meta propuesta por el MINSA para este año 2017 es vacunar al 95% de la población contra el sarampión y se está trabajando en ello para cumplirla, con campañas y visitas domiciliarias.

